



Du warst so gut
und starbst so früh –
doch wir vergessen deiner nie.

Traurig, aber dankbar für die vielen schönen Jahre, die wir
gemeinsam verbringen durften, nehmen wir Abschied von
meinem geliebten Gatten, unserem lieben Vater, Schwiegervater,
Cousin und Opa, Herrn

Johann Prechler

ÖBB-Beamter i.R.

der am Sonntag, dem 30. Jänner 2022, im 76. Lebensjahr,
plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Wir nehmen Abschied von Johann am

Dienstag, dem 15. Februar 2022, um 11.00 Uhr

in der Pfarrkirche Breitenwaida und geleiten ihn zu seiner
letzten Ruhestätte im Familiengrab.

Sein Leben war geprägt von unermüdlichem Arbeitseinsatz,
Pflichtbewusstsein und Hilfsbereitschaft gegenüber seiner Familie
und seinen Freunden.

In liebevoller Erinnerung

Annemarie

Ursula und Werner mit Emma

Norbert und Bernadette mit Constantin

Im Namen aller, die um ihn trauern.